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今日で２学期が終わります。８月２５日の始業式から今日１２月２２日の終業式まで１１８日間、

登校日数は８２日でした。この間生徒たちは、様々な教育活動、学校行事などに取り組み、それらを

通して、多くを学び、五中生として大きく成長できました。保護者の皆様、地域の皆様には、この２

学期も子どもたちと五中を支え、応援していただき感謝の気持ちで一杯です。 

今学期の行事や出来事を振り返ってみますと、９月には、３年生の修学旅行、２年生は職場体験学

習、１年生は郷土学習として虹の松原保全活動に取り組みました。また、２年生では性教育講演会を

行いました。１０月には、３年生は「子育てサロン」で小さな子どもたちとそのお母さんを触れ合い

ました。また、文化発表会があり、舞台でも展示作品でも日頃の学びをしっかり発表することができ

ました。その中でも各クラスが心を一つにして取り組んだ合唱コンクールでの歌声は今でも心に残っ

ています。１１月には、生徒会会長選挙、校内清掃＆花いっぱい運動がありました。 

私がこれらの活動で感動したのは、どの活動の中にも一貫して、自分はもちろん自分以外の誰か

（何か）のために動こうという思いが流れているというところです。この思いがつながっていけば、

もっともっと五中は、強く優しく逞しい生徒が集う素晴らしい学校になると思います。これからも、

応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 1日（金）に五中を会場に（五中以外では、第一中、外町小、長松小 

が会場でした）九州各県の理科の先生方が集まって「九州理科教育研究大会」が行われました。五中

では、化学分野で大鶴先生が、生物分野で平方先生（浜玉中の先生）が授業をされました。本校から

は、3年 2組の生徒が大鶴先生の授業を受けました。40名以上の先生方が授業を参観され、どの先生

も大鶴先生の取り組みに興味を示されていたと同時に、3年 2組の生徒たちのグループワークの様子

に感心されていました。 

 

 

 

 

12月 11日（月）の午後の時間を利用して、生徒会主催の全校交流会「チーム対抗謎解き大会」が

行われました。全校生徒が 3年生をリーダーに、33チームに分かれて、体育館や各教室に用意されて

いる「謎解き問題」に取り組みました。校舎内の様々な場所で、チームで協力をして「謎」に向かう

姿が見られました。 

 この活動は、現生徒会長の本田千明さんが、1年前の生徒会選挙のときの公約に「自分から学校に

行きたいと思えるくらい楽しい学校にしたいという思いから他学年と交流できる機会を設ける」とい

《学校教育目標》「未来を創造し、夢と誇りを胸に、進化し続ける生徒の育成」 

キーワード：「創造」「継続」「挑戦」 

《 校  訓 》「みなぎる力、輝く希望、あふるる光」 

２学期を振り返って！

九州地区理科教育研究大会 12月 1日（金） 

 生徒会主催全校交流会「チーム対抗謎解き大会」 12月 11日（月） 



うことを掲げたことに端を発しています。300人を超す全校生徒を動かすことはとても大変なことで

す。しかし、生徒会評議部の 5人（本田千明さん、溝尻ひなたさん、大久保優希さん、梅﨑琉聖さ

ん、坂本惺さん）が、たくさんの時間と労力を使って、アイディアを出し合い、準備し、今回の取り

組みを成功させました。 

 この経験は、評議部の 5人にとっても、次代の生徒会にとっても、また五中の全校生徒にとって

も、残っていくと思います。本当に誇らしい思い出いっぱいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月の行事予定 
 

 

① 1月 9日（火） 

3学期始業式（給食なし） 11：40下校 

 ※部活動終了 15：00（最終下校１５：１５） 

 

② 古賀弘行先生【音楽】が、育児休業に入られ

ます。期間は令和６年１月１日から令和６年１２

月３１日までです。 

 

     

お知らせ 

この度、私事ではございますが、７月に第

一子となる女の子が生まれました。首も座

り、寝返りもできるようになり、もうすぐ５

か月になる娘の育児を楽しみながら日々奮

闘しております。それに伴い、来年の１月か

ら育休を取らせていただくことになりまし

た。しばらく時間をいただき、妻と娘を支え

ていくパパとして、子育てに専念させてい

ただこうと思っております。 

これまで第五中の生徒の皆さんや保護者

の皆様、先生方、たくさんの方々に支えられ

た日々でした。感謝の思いでいっぱいです。

これからしばらく妻子を支える父として頑

張り、人として、教師として、そして父として

成長できればと思います。そしてまた戻っ

てきたときには、ご理解ご協力いただいた

皆様に少しでも恩返しができればと思って

おります。 

しばしのお別れですが、皆さんの活躍を

誰よりも応援していま本当にありがとうご

ざいました。   

 古賀 弘行 

日 曜 行　　　　事
1 月 学校閉庁日
2 火 学校閉庁日
3 水 学校閉庁日
4 木
5 金
6 土
7 日

8 月 ㊗成人の日

9 火
3学期始業式　　（給食なし）　　SC来校
3年生：放課後学習会

10 水
3年生：実力テスト　佐賀私立前期出願
3年生：薬物乱用防止教室　　放課後学習会　　いけばな教室

11 木
3年生：実力テスト　1年生：読み聞かせ
PTA執行役員会

12 金 3年生：④がんばってね会（3年生は給食なし）
13 土
14 日
15 月 福岡私立専願出願　　SC来校
16 火 専門委員会・評議員会　　3年生：放課後学習会

17 水
部活動停止　3年生：入試事前取扱（佐賀私立前期）
3年生：放課後学習会

18 木 　　　1，2年生：実力テスト　　3年生：佐賀私立前期入試
19 金 　　　　　　　⑤⑥新入生説明会　　3年生：福岡舞鶴高入試

20 土

21 日 県内一斉部活動休養日

22 月 生徒集会（学級委員認証等）
23 火 SC来校　3年生：放課後学習会
24 水 4時間短縮授業（給食あり）　　3年生：放課後学習会
25 木 佐賀私立後期出願
26 金 漢字検定

27 土

28 日

29 月

30 火 県立特別選抜出願　3年生：放課後学習会

31 水 3年生：放課後学習会
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12月 11日の生徒集会で、「校則」検討部会部会長の荒金韻さん

（生徒会生活厚生委員長）から、「校則」改定までの流れと、「校則」

検討部会（生徒代表）、PTA執行役員（保護者代表）、教職員の三者で

話し合った改定結果についての説明がありました。 

 「校則」は、生徒の皆さんが、安心・安全に過ごせ、自他ともに学

習や学校生活に支障がないように決められている「学校生活を送る上

でのルールです。このことを前提に話し合いが進められました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒集会があった 12月 11日から 3月いっぱいを試行期間とし、令和 6年 4月から正式に施行とな

ります。よりよい五中をつくるために、一人一人が自分を見つめ直し、よりよく変わっていこうとす

ることが大切だと思います。ご家庭でも、お声掛けをお願いします。 

 また、来年度から、今回改定された「校則」を含め、五中生の学校生活のルールをまとめた「生活

心得」を発行する予定です。この「生徒心得」の名前について「校則」検討委員会で話し合い、『轍

（わだち）』と決まりました。この名前には「唐津の伝統行事「唐津くんち」の曳山が通った「轍（わ

だち）」のように、第五中に軌跡を残していきたい」という思いが込められています。 

 今回、生活厚生委員長の荒金韻さんを中心に、「校則」見直しについて、筋道を立ててしっかり取り

組むことができました。その過程で大変だったことや悩んだこともたくさんあったのではないでしょ

うか。それでも、五中のことを思って誠実に取り組み、やり遂げた荒金さんたちの功績は素晴らしい

と思います。 

 これからも、職員一同生徒たちの活動を見守り、支援してきたいと思います。 

 「校則」の改定について 「校則」検討部会 

【「校則」の見直しについて検討の結果】 

① 来年度に再検討を行う 

   （理由）廃止の反対意見が（指定靴継続）が４０％あった。変更するには時期尚早と考え、来年

度の生徒会に引き継ぐこととした。 

② 改定「前髪は目が隠れない長さに整える。また、後ろ髪が肩にかかったら、黒・今・茶のゴムで結

んで身だしなみを整える。清潔感があり、自他ともに学習や生活に支障のない結び方にする。

髪を染色したり、パーマやウェーブをかけたりしない。」 

③ 改定「眉そりをして、眉の形を加工しない。ただし、自然な形を崩さず、産毛、端毛を整える程度

なら許容する。また、コンタクトレンズ使用の場合は、無色のものを使用する。」 

④ 改定「白・灰・紺・黒・茶で単色のものを着用する。ただし、左右に共通のワンポイント程度のロ

ゴが入っているものは着用することができる。式典等の場面では、長さを考えて、場に応じた

靴下をはいてくる。」 

【検討した 4 つの項目】（ ）は生徒アンケートの結果 

① 指定靴を廃止してほしい。（賛成：61％ 反対：39％） 

② 髪の結び方を自由にする。前髪は目が隠れない長さにする。（賛成：76％ 反対：24％） 

③ 眉を整える程度なら認める。（賛成：82％ 反対１８％） 

④ 靴下の長さの規定をなくす。（賛成：77％ 反対：23％） 

《学校教育目標》「未来を創造し、夢と誇りを胸に、進化し続ける生徒の育成」 

キーワード：「創造」「継続」「挑戦」 

《 校  訓 》「みなぎる力、輝く希望、あふるる光」 



 

 

 

12月 18日（月）新生徒会の認証式を行いました。21日（木）の専門委員会・評議員会で現生徒会

役員からの引き継ぎを受けて、今日 22日（金）に交代式を行います。3年生の生徒会の皆さん、本当

にお疲れ様でした。新生徒会の皆さん、次代の五中の発展・成長を楽しみにしています。 

生徒会の交代式は、12月 22日（金）の終業式に行う予定です。 

【新生徒会役員】 

生徒会長：田川翔太さん 副会長：吉田裡音さん 書記：通山こはるさん・出島沙恵さん 

会計：中谷宝良さん  

生活厚生委員長：神宮このみさん 文化委員長：馬場日葵さん 保健体育委員長：塩﨑友梨奈さん 

学習委員長：大川内凛乃さん 

生活厚生副委員長：元田煌史朗さん 文化副委員長：山崎公大さん 図書副委員長：峯彩夏さん 

保健体育副委員長：川口夏希さん 学習副委員長：中島慈恩さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新生徒会役員認証式 12月 18日（月） 

Ｇａｌｌｅｒｙ ＤＡＩＧＯ 

ギャラリー 第五 

12月 16日（土）

成和公民館で餅つ

きと門松づくりを

行いました。 

玄関に飾られ

ている、クリ

スマスツリー

と絵手紙で

す。どちらも

素敵な作品

ですね。 


